



郷田 雅美 (恵久美)

ルーマニアより

随想

青年海外協力隊員としてルーマニアに赴任して一年半になる。「ルーマニア」というのは「ローマ人の国」という意味で、その名のとおり古代ローマ帝国の一部であったらしい。位置的には北海道と同じくらいの緯度で、昨年の冬、愛媛育ちの私には初体験のマイナス20度の寒さを体験した。私は、今、トランシルバニア地方にあるクルージュ・ナポカという都市の国立大学で日本語を教えている。日本で教えるのとは勝手が違うし、

経験も少ない私は、試行錯誤・工夫・妥協・自己嫌悪の日々である。でも、楽しい。学生は私の変なルーマニア語も分かってくれるし、年齢も近い(または年下の)私に良くしてくれる。ここでの日本語や日本文化の人気は高い。ヨーロッパのものとは違いが大きいのも理由だが、それよりも、「遠くて神秘的で豊かな国」が一番の理由だと思う。つまり、珍しいのだ。今でこそ、インターネットなどを通じて情報を得ること

ともできるが、書籍も本当に少ないし、日本のものなんてまず手に入らない。私の街には日本人は数えるほどしかない。なので、学生たちが日本語に触れることができるのは、ほぼ授業に限られている。こういう環境の中で日本語を勉強している学生の、日本語や日本に対する姿勢は熱い。あまり役立ちそうにない日本語を熱心に勉強している学生を見ると、少しでも面白い授業をしようという気持ちになる。時々、私の言ったことや

行動が、「日本の情報」として学生たちの中にインプットされていく瞬間を感じる。嬉しいと思う反面、とても責任を感じる。私がここで日本語教師としてできることは本当に微々たるものだ。日本語のエキスパートを育てることは無理でも、日本語を通して学生たちの中に何か小さな「きっかけ」を作れるような、そんな存在になればいいと思う。

1歳ですよろしく



お兄ちゃんとケンカもするけど、本当は大好きなんだ！

みやもとまゆ
宮本麻佑ちゃん
(南黒田)
平成14年1月7日
父 崇志さん
母 裕美さん



いつもニコニコ笑顔の颯馬。これからも元気に育ってね。

むらかみそうま
村上颯馬くん
(恵久美)
平成14年1月7日
父 昌廣さん
母 奈緒美さん



伸び伸びと、素直な心で育って欲しいな。

たなかたいが
田中大河くん
(西古泉)
平成14年1月13日
父 英樹さん
母 明子さん

2月、1歳になられるお子さんの写真を募集しています。背景が明るい写真をお持ちの上、1月6日(月)~10日(金)の勤務時間中に役場3階総務課秘書広報係へ(先着6名まで)。

痴呆相談事業のお知らせ

専門医による講演会と個別相談を開催します。痴呆老人を抱えて困っておられる方など、お気軽にご参加ください。

講演・相談

松山記念病院医師 中城有喜先生

日時 1月25日(土)

講演会 14時~

演題「痴呆で悩むお年寄りの理解」

個別相談 16時~

場所 松前総合文化センター 2階ふれあい展示室

問い合わせ 支援センター葉の花 ☎984-7366